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BULLETIN D’INFORMATIONS MUNICIPALES DE NAGES ET SOLORGUES

Numéros utiles 
Mairie  téléphone            04 66 35 05 26
Ecole     04 66 35 35 80
Bibliothèque   04 66 53 28 75
C.C.R.V.V   04 66 35 55 55
SUEZ            09 77 40 84 08
 Urgence 24h/24h  09 77 40 11 39
CITéOS (éclairage Public) 08 00 39 18 48
EDF (Enedis)                  08 10 33 30 30
GRDF                 08 10 47 33 33
Agence Postale   09 60 08 55 27
Centre antipoison           04 91 75 25 25
Police intercommunale   04 66 53 25 51
Gendarmerie Calvisson    04 66 01 20 07
Allo enfance maltraitée        119  
Jeunes victimes de 
Violences numériques                      30 18 
Prévention du suicide                       31 14
Violences conjugales       01 40 33 80 60
Tabac infos service          08 25 30 93 10
Drogues infos service      08 00 23 13 13
Suicide écoute                  01 45 39 40 00
Protection et assistance 
   aux personnes âgées    08 00 02 05 28
Correspondant Midi Libre
   Corinne Villalva      06 73 41 32 03

 éTAT CIVIL   

Le Maire et le Conseil Municipal  .... 

    
              Date de naissance 

WINZER HAREL Esteban             13/05/2023 
 

BOULIN Lila, Anne, Nicole          15/05/2023 
 

LAGET Gabriel, Alain, Bruno          21/05/2023 
 

CLAUZEL DROME Gabriel, Basile, Auguste         19/06/2023 
 

BENAMAR Isya, Marinette, Zorha         26/06/2023 
 

BIREMBAUT Chloé, Catherine, Chantal, Soloange 01/07/2023 
 

ABHILIL Haron, Saphir     06/07/2023 
 

MONTEIL Maël, Claude, William, Ange   25/07/2023 
 

ARASA Liandro, Laurent, Bernard    19/08/2023 
 

souhaitent la bienvenue à :

éprouvées par le décès de :
 
PUISSEGUR Yvette, Gabrielle, Emilienne  le 19/05/2023 
 
BAYLE Gabriel, Jean    le 10/06/2023 
 
BULTEL Mathieu, Jacques    le 19/06/2023 
 
DIAZ Y ASTELLE Pascual       le 11/07/2023 
 
ROQUES Jean-Paul, Yves    le 19/07/2023 
 
COUDEYRE Rémy    le 14/08/2023

assurent de leur sympathie les familles

Esteban WINZER

 échos - infos

 Associations

  page 4

  page 16

le mot du maire   page 3 

 scéances du conseil Municipal  page 4 

         voeux de bonheur à :

LOPEZ Pierre, Marcel, André  
   et MORO Océane, Delphine          le 10/06/2023
 

VOLLAND Benjamin, Cyril, Patrick 
   et RIFFARD élodie     le 17/06/2023
 

TRENQUIER Eric, Jean-Rémy 
   et RAVENEAU Ganaël, Bérengère, Denise    le 08/07/2023
 

CABRERA Valentin, Sylvain 
   et FOULON Lise-Marie, Liliane, Annick        le 15/07/2023
 

TARLIER Bruno, Georges, Alfred 
   et BLATRIX Sandrine           le 15/07/2023
 

MIJUSKOVIC Nicolas, Christian 
   et WOUAqUET Julie, élise          le 22/07/2023
 

FOURNIER éric, André 
   et SANCHEZ Nathalie          le 16/09/2023

 expriment leurs meilleurs

Liandro ARASA

Lila BOULIN

Maël MONTEIL

Gabriel LAGET

Isya BENAMAR

Gabriel CLAUzEL 
DROME



O
CT

O
BR

E 
 2

02
3 

  N
° 1

14

3

Nageoises, Nageois, chers concitoyens,

Quelques faits marquants au sein de notre belle Commune. 

 

Le Conseil Départemental s’y était engagé, depuis la fin de 
l’été le nouvel accès à la voie verte est réalisé. Pour les piétons 
et cyclistes, qui désirent rejoindre la voie verte au départ 
de chez eux, en évitant la route de la gare, cela est possible 
en empruntant le chemin des Matrasses. Nous travaillons 
actuellement à la sécurisation de la traversée de la route de 
Calvisson au niveau de ce chemin.

Le Conseil Municipal a voté à l’unanimité l’achat d’un tènement 
en cœur de village ; situé en face de la coiffeuse, entre la place 
et la rue Maurice ALIGER. Cette bâtisse est accolée à une 
remise, sa situation et son potentiel en font un atout majeur 
pour le patrimoine de la commune.

Nous sommes heureux de constater que le « jardin de l’Agau » est apprécié des enfants et des parents. Pour qu’il le 
soit de tous, nous avons bien sûr prévu de l’arborer. L’automne étant la meilleure saison pour planter, les douze arbres 
prévus le seront bientôt. Tilleuls, arbres de Judée, érables, poiriers à fleurs, noisetiers de Byzance et sophora vont 
commencer à agrémenter ce jardin.

Le dossier de la future salle polyvalente progresse bien, après avoir fixé l’esquisse nous choisissons maintenant  
les équipements, l’ensemble devant déterminer un coût prévisionnel nous permettant de monter les dossiers de 
subventions.

Il y a ces investissements mais aussi tout le fonctionnement au jour le jour de la Commune, c’est pourquoi à mi mandat, 
j’en profite pour féliciter et remercier l’ensemble des élus(es) qui participent et élaborent tous ces projets.
Je félicite plus particulièrement, mes Adjointes et Adjoints, qui au quotidien me secondent en exécutant leurs 
délégations avec sérieux et assiduité. 

Je ne terminerai pas ces quelques lignes sans féliciter comme il se doit le Comité Nageois d’Animations, les jeunes qui le 
composent autour de leur Président Marceau GRANON.

En effet, si depuis plusieurs mois ce Comité participe activement et nous aide à bon nombre d’animations avec 
enthousiasme, c’est lors de la fête votive que nous avons pu mesurer l’engagement et les valeurs de l’ensemble de ces 
jeunes, tout au long de ces trois jours de fête. 

L’orchestre que nous avions engagé pour le vendredi soir, n’a pas pu honorer son contrat, le batteur s’étant électrisé 
(heureusement sans gravité) avant la représentation, le préjudice pour cette soirée a été toutefois conséquent.

Un GRAND MERCI à Simon GIRAUDET pour avoir de façon professionnelle, pallié avec brio à cet incident. 

Bien à vous, au plaisir de vous rencontrer.

                      Votre Maire, 
           Michel CHAMBELLAND. 

Le Mot du Maire

Voie verte

Cheminement d’accès à la voie verte 
depuis le chemin des matrasses

Projet rampe d’accès

Voie verte

Cheminement d’accès à la voie verte 
depuis le chemin des matrasses

Projet rampe d’accès

Voie verte

Cheminement d’accès à la voie verte 
depuis le chemin des matrasses

Projet rampe d’accès
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Le texte intégral des délibérations des Conseils Municipaux est consultable en Mairie et sur le site 
Internet de la Commune www.nagesetsolorgues.fr rubrique  Vie Municipale / séances du conseil   
                     ou directement en flashant ce QR Code  ->

conseil Municipal Du 31 Mai 2023 

présents : outre Monsieur le Maire, Mesdames BENOIST-PASQUIER Catherine, FERRIER Laure, GUY Régina, LOUBIER 
Elisabeth,   MARCUCCI Estelle, MISSANT Sarah, PARTY Nicole, TABERNER Géraldine et Messieurs BARCELO Hubert, 
CROZES Bernard, MEDAN Jean-Pierre, PAULIN Michaël et PESENTI Eric.

excusés : Madame NASCIMBEN Catherine (pouvoir à MEDAN Jean-Pierre) et Messieurs DEBES Stéphane, LEMOAL Julien 
et RICHARD Jean-Louis.

Mr CHAMBELLAND Michel, Maire, présidait la séance.

Mr CROZES Bernard a été élu secrétaire de séance.

Les différents points ont été votés à l’unanimité.
 . Approbation du Procès Verbal du Conseil Municipal du 18 avril 2023. 
 . Subventions aux Associations.
 . Occupation du domaine public pour le réseau de distribution d’électricité.
 . Mise en place des amortissements.
 . Participations financières pour la Journée Taurine.
 . Demande de subvention pour l’organisation de manifestations. 
 . Référent déontologue.

DéliBérations Du conseil Municipal 

écHos - inFos

Comme l’année passée, tous les aînés âgés, à fin octobre, de 75 ans et plus vont recevoir un courrier 
pour leur permettre de s’inscrire sur le Registre Nominal de Solidarité* de la Commune.
Les aînés qui avaient répondu favorablement à ce recensement l’année passée, vont de nouveau recevoir la demande, 
qui ne sera à retourner que si vos informations personnelles ont changé.
Ceux qui ont eu 75 ans dans l’année et ceux qui n’avaient pas répondu favorablement l’an passé le pourront cette année.

* Le Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) de Nages et Solorgues a mis en place en 2020 un registre nominatif de 
solidarité des personnes vivant à domicile sur la base du volontariat.  
 

Ce registre est nécessaire dans le cadre du plan d’alerte et d’urgence départemental d’aide à la gestion des risques 
exceptionnels : alerte canicule, pandémie, incendie, inondation, .... 
Chaque année ce registre est actualisé en Mairie. Si nécessaire, vous pouvez à tout moment dans l’année nous faire part 
des changements vous concernant (N° de téléphone, médecin traitant..) en contactant le CCAS. 
 

Peuvent s’inscrire à ce registre, les adultes résidant dans le village :  ayant 65 ans et + ou ayant 60 ans et + déclarés 
inaptes au travail ou ayant un handicap reconnu. Ce registre de solidarité est confidentiel, aucune pièce justificative n’est 
demandée. Il permet aux membres du CCAS, pendant les périodes d’alerte et d’urgence, de vous contacter régulièrement 
pour prendre de vos nouvelles, de vous rendre visite... 

Il peut être éventuellement (et uniquement) communiqué au Préfet sur sa demande en cas de déclenchement du plan 
d’alerte et d’urgence.

Si vous ne recevez pas de courrier et que vous pensez rentrer dans les conditions prévues, vous pouvez contacter 
les services de la Mairie pour plus de renseignements. 

Si vous désirez remplir le dossier d’inscription, vous pouvez venir en retirer un à la Mairie, le  
télécharger sur le site de la Mairie ( www.nagesetsolorgues.fr ) ou depuis ce QRCode  --->   
Envoyer ensuite le document complété par voie postale à l’adresse ci-dessous ou déposer le 
en Mairie :

 C.C.A.S    Mairie de Nages et Solorgues,   Place de la république,   30114 Nages et Solorgues.

  recenseMent Des personnes Fragiles et isolées 
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écHos - inFos

Les incivilités sont des nuisances liées à des comportements qui ne respectent pas tout ou partie des 
règles de vie en communauté.
 
La lutte contre les incivilités est devenue une problématique importante pour les Communes afin de 
préserver le bien vivre-ensemble.
 
Ainsi, la Commune a décidé de communiquer et de sensibiliser les usagers avec l’aide des élèves 
de l’école pour relever le défi d’un cadre de vie convenable. Halte aux détritus, déjections canines, 
poubelles ventouses…. 
 
Pour cela, les élèves ont réalisé des dessins et trois d’entre 
eux ont été retenus par le Conseil Municipal. Vous pouvez les 
apercevoir sur des panneaux à divers endroits du village. Ils 
ont pour thèmes :
 - les déjections canines
 - Les jets de mégots
 - Le dépôt illégal de déchets au pied des conteneurs à verre et 
des conteneurs à papier.

Ces incivilités du quotidien, que d’aucuns qualifieraient de 
« mineures », génèrent à l’évidence par leur multiplication 
une détérioration de la qualité de vie dans notre Commune et 
représentent également un enjeu environnemental important 
par la dégradation des déchets en milieu naturel.  

L’équipe municipale et l’ensemble des élèves comptent sur votre bienveillance pour garder un village propre où il fait 
bon vivre…
 

L’entretien du village c’est nous, mais c’est aussi ….... vous !

pour rappel : toute infraction à l’Article R. 634-2 du Code Pénal expose à une contravention de 4ème classe (amende 
forfaitaire de 135 €).
            Jean-Pierre MEDAN,  Maire-Adjoint.

  LeS inCiViLiTéS SOnT L’AffAiRe De TOuS 

rappel : 
 

  La collecte des déchets ménagers (bac vert) est réalisée tous les lundis matins et tous 
les vendredis matins.

 
    Les mercredis matins pour la collecte du tri sélectif (bac jaune).

a noter : si le jour de collecte tombe un jour férié alors la collecte  
                 sera effectuée le lendemain. 

   Les bacs doivent être sortis la veille après 18h et rentrés le matin avant 9h. 
 
pour rappel : Le non-respect des conditions de collecte des déchets (jours, horaires, tri) est puni d’une amende 
forfaitaire. Si vous laissez un conteneur ou un bac à ordures ménagères en permanence dans la rue, vous risquez 
une amende de 750 €. 
                    éric PESENTI,  Maire-Adjoint.

raMassage Des DécHets Ménagers et tri sélectiF
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Le 26 juin dernier à 17h, nous avons procédé à l’inauguration de la première phase des travaux de la route de Langlade, 
en présence des financeurs, élus, entreprises et riverains qui avaient bravé les fortes chaleurs de cette fin de journée. 
 

Le financement est la clé de voûte de tous projets. Sans les partenaires et les 
financeurs petits ou grands, peu de projets seraient réalisés.
 

L’aménagement de cette première phase, d’un coût de 401 937 € a été financé par :
 -  l’état à hauteur de 87 151 €, représenté par Mme la Préfète Marie Françoise LECAILLON, 
 -  la Région à hauteur de 47 331 €, représentée par le Conseiller Régional M. Henry BRIN,  
 -  le Département, propriétaire de la route, à hauteur de 187 068 €,  représenté par nos 
Conseillers Départementaux Mme Maryse GIANACCINNI et M. Marc LAROQUE. 
 

Le reste à charge pour la Commune étant de 80 387 €.
 

Le financement de cet aménagement de 401 937 € n’est que la première partie  
des travaux. Nous devons y ajouter 486 099 € pour les travaux d’enfouissement  
des réseaux secs, financés par :  
 -  Le SMEG Territoire d’énergie, pour les travaux de mise en discrétion des réseaux de  
haute tension, basse tension et éclairage public, à hauteur de 228 000 €, représenté par 
son Vice-Président M. Patrick DE GONZAGA,  
 -  ENEDIS, pour sa participation directe aux travaux de mise en discrétion des réseaux 
de haute tension à hauteur de 56 000 €, représenté par la directrice territoriale du Gard 
d’ENEDIS Mme Sylvaine CAZAL. 
 

La Commune a participé aussi à tous les enfouissements, qu’ils soient électriques, éclairage 
public et télécommunications pour un montant de 202 099 €.

 

Vous le voyez, ce sont des travaux très conséquents, cela représente 888 036 € d’investissement. 
 

Je remercie l’ensemble des financeurs, les intervenants, le bureau d’étude Cap Ingé représenté par son dirigeant 
M. Philippe ARNAUD qui a coordonné tous les travaux, les entreprises CITEOS, EUROVIA, BENOI, SOL Méditerranée, 
DN pierres, ESR signalisation et GRC espaces verts. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je remercie aussi, par ces températures caniculaires, le Sénateur Laurent BURGOA, le Président de la CCRVV 
Maire de Codognan, Mmes et MM. les Maires des Communes de Vergèze, Uchaud, Aigues-vives, Mus, Boissières, 
Congénies, les élus du Conseil Municipal qui ont préparé cette inauguration avec l’Anagia, les entreprises et les 
riverains pour leur présence. 
 
 
          Michel CHAMBELLAND, votre Maire.

  inauguration De la route De langlaDe
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écHos - inFos

Le parc automobile augmente régulièrement. En milieu rural cet accroissement est même plus important, directement 
lié au rythme de vie des ménages.

L’espace public étant par nature limité, cette augmentation de véhicules entraine 
une saturation de l’offre de stationnement.

De plus, malheureusement, nous constatons sur l’ensemble du village, que ce soit 
à Nages ou à Solorgues, un stationnement anarchique, l’habitude pour certains 
de se garer n’importe où, n’importe comment.

Selon les heures ou les nécessités, les abords 
des écoles, des commerces ou mêmes 
de certaines rues, se transforment en un 
véritable capharnaüm, la plupart du temps à 
cause d’un ou deux véhicules en infraction.

Des marquages au sol ont été effectués pour matérialiser les emplacements 
autorisés ou interdits au stationnement, le marquage blanc autorise le 
stationnement, à l’inverse, le jaune interdit l’arrêt ou le stationnement.

il est strictement interdit de s’arrêter ou de stationner devant ou sur un 
marquage jaune, ligne et zébras.

Ces marquages ne sont pas faits sans raison, ils sont la conséquence d’un problème bien identifié.

S’arrêter ou stationner sur un marquage jaune gêne considérablement les autres usagers et crée des tensions, 
empêche l’accès au domicile d’un riverain, met en danger le cheminement des piétons, pire encore, bloque et retarde 
l’arrivée des véhicules de secours.

Ces incivilités sont le fait d’une minorité qui 
s’autorise, par pur égoïsme, ce que la majorité 
s’interdit. Ils pensent que l’espace public est 
réservé à leur seul usage.

L’argument couramment avancé pour justifier 
leur infraction est la pénurie de stationnement, 
l’explication réside plutôt dans la paresse de 
ces usagers qui veulent se garer juste devant 
leur destination sans se soucier de la gêne 
qu’ils occasionnent aux autres.

D’autant que, dans la majeure partie des cas, 
une place ou plusieurs sont disponibles à moins de 50 mètres.

La solution à ces nuisances est pourtant simple. Respecter le code de la route et 
la signalisation mise en place ; c’est respecter les autres. Le vivre ensemble passe 
par là. 

Il y a le temps de la communication, mais si la communication seule n’est pas 
toujours efficace, il y aura aussi le temps de la verbalisation.

     Michel CHAMBELLAND, votre Maire

    STATiOnneMenT...  LA Ligne JAune eST fRAnChie
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écHos - inFos

De nos jours nos traditions sont en danger à cause de l’inconscience de certains et des conséquences de leurs gestes 
lors de spectacles de rue : danger pour les cavaliers et leurs chevaux, responsabilité en cas d’accident, augmentation des 
assurances,..  
 
Certains sont le fait de jeunes qui ne mesurent pas les risques qu’ils font encourir aux gardians en mettant des bâches, 
en jetant des cartons ou des pétards lors des parcours des Abrivados,... Ils n’ont pas conscience des accidents que cela 
peut engendrer. 
 
Récemment, pour exemple, lors d’une Abrivado dans 
un village du Gard une bâche a été tendue sur le 
parcours et a provoquée un accident.
 
Le cheval et son cavalier se sont enroulés dedans et 
sont tombés dans le fossé. Hélas, la conséquence a été 
dramatique, le cheval a dû être euthanasié suite à une 
patte cassée et le cavalier a été blessé.
 
De plus si les taureaux s’échappent, les risques 
d’accident que cela peut générer sont d’autant plus 
importants s’ils empruntent une route fréquentée.
 
Il faut aussi savoir que vis-à-vis du droit, en cas 
d’accident, les manadiers sont systématiquement 
responsables et à ce jour le montant de leur assurance 
ne cesse d’augmenter.
 
Pour préserver nos belles traditions il faut être conscient des risques que l’on fait encourir aux gardians et aux 
manadiers car sans taureaux, notre région et nos fêtes votives n’auraient pas le même charme.
 
 
En parlant de nos taureaux, 
 
il faut que nos jeunes attrapaïres soient aussi sensibilisés sur la 
manière d’attraper un taureau. 
 
Celui-ci doit être tenu tête haute et non avec la tête à ras du 
sol. De nos jours, nous voyons régulièrement des jeunes tenir les 
bêtes par les cornes avec la tête à ras-du-sol. Hélas souvent, les 
bêtes en ressortent avec le naseau râpé ou des dents cassées.

 
Nos taureaux doivent être respectés : cela doit être bien 
expliqué afin que les jeunes en prennent conscience et que 
le plaisir d’une Abrivado soit partagé dans le respect des 
animaux. 

          Géraldine REVERBEL Maire-Adjointe.

spectacles taurins et traDitions caMarguaises 
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L’équipe de la bibliothèque municipale souhaite la bienvenue aux nouveaux adhérents ainsi qu’à nos nouvelles 
bénévoles Caroline (à droite sur la photo ci-dessous) et Nathalie.

De nouvelles manifestations s’annoncent déjà comme un « Cherche et Trouve » et notre habituelle et bien 
appréciée soirée «La Nuit de la lecture».

Nous recevons toujours avec autant de plaisir les enfants de la crèche et de l’école pour leur faire découvrir la 
bibliothèque. Fin septembre, l’animation « à livre ouvert » a investi le jardin de la maison paysanne pour échanger 
autour des livres. 

Venez découvrir les nouveautés de la rentrée littéraire.

écHos - inFos

BiBliotHèque Municipale 

Lecturement vôtre, 
Les bénévoles de la Bibliothèque.

La Bibliothèque au Forum des Associations  
le samedi 9 septembre (Cathy et Caroline).  

L’animation ‘à livres ouverts’ le 30 septembre 2023. 
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ConférenCe sur Le harCèLement  : 24 mai 2023.
Pour sensibiliser les parents et les enfants, nous avons proposé le mercredi 24 mai une 
conférence-débat sur le harcèlement scolaire.

Pour la deuxième année, nous renouvelions notre 
confiance à Gabrielle CAIRO (victimologue) et 
Nassredine RAIS (psychologue clinicien) qui, l’année 
dernière, étaient intervenus sur les dangers des écrans 
auprès de nos enfants.

Cette année, Gabriella et Nassredine ont renforcé 
leur intervention en intégrant à cette conférence 
Akila ACHOURI, juriste et Geneviève CAVAILLAC, 
sophrologue.

Pendant deux heures, ils nous ont expliqué toute la 
problématique et les rouages du harcèlement scolaire.
Celui-ci touche des enfants de plus en plus jeunes. Il est aggravé par les réseaux sociaux  
même pousser certains jeunes au suicide.
Les quatre intervenants œuvrent au sein de l’Association ALPHE qui intervient dans le 
cadre de la prévention du harcèlement scolaire auprès des établissements scolaires, des 
écoles et des familles. 

Hélas, je regrette le peu de participants à cette conférence, pourtant si intéressante 
par ces échanges et par les solutions portées par les intervenants et notamment par la 
juriste. 

 

 Le harcèlement scolaire ca n’arrive pas qu’aux autres ! 

                 Association ALPHE 16 rue du stand, 30000 Nîmes 04 66 38 29 73  contact.alphe@gmail.com 

           Laure FERRIER, Maire-Adjointe.

écHos - inFos

AniMATiOnS - feSTiViTéS 

Viens bouger aVeC nous : 7 juin au 2 août 2023. 

Durant quelques mercredis d’été du 7 juin au 
2 août, la municipalité a proposé des cours de 
sports ouverts à toutes et à tous sur la place 
du village. 

C’est avec l’enthousiasme et la rigueur de 
Charline CERCUS, coach sportive, que les 
Nageoises et les Nageois se sont « bougés ».

Quel succès, malgré la chaleur, à chaque 
séance un peu plus de monde motivé.

 
 
Il suffisait d’une paire de baskets, d’un peu de courage et de bonne humeur 
pour s’amuser tout en réveillant ses muscles. Le dernier cours s’est achevé 
par un apéritif partagé.
Nous vous donnons donc rendez-vous l’année prochaine.

         Laure FERRIER, Maire-Adjointe.
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écHos - inFos

 150 Choristes à nages et soLorgues :  17 juin 2023.

Le samedi 17 juin à l’ombre du platane de Solorgues, 150 
choristes se sont produits devant une centaine de spectateurs. 
 

Nicole EyMARD, chef de chœur, et son partenaire à la 
trompette Michel MENEGHINI, ont fait chanter les quatre 
chorales qu’elle anime avec dynamisme. 
 

«Chante Caveirac», «Beausoleil» de Nîmes, «Chorail 
cheminots» de Nîmes et «Li cantaïre» de Rodhilan.
 

Les choristes ont interprété des classiques de la chanson 
française, mais également des titres plus contemporains. 

Les applaudissements ont retenti dans la rue Jean Jaurès pour saluer la performance.

              Laure FERRIER, Maire-Adjointe. 

 Remise des CalCulatRiCes aux éLèVes de Cm2 : 19 juin 2023.
 

Cette année nos 26 futurs collégiens ont reçu des mains de la Directrice de l’école, Mme Elizabeth MUNTO, et de Mr le 
Maire, leur calculatrice mais également, et c’est une nouveauté, ils ont tous eu une clé USB offerte par le Département. 
Ces deux outils sont nécessaires à leur entrée en 6ème. Ce fut pour eux un moment très solennel et unique.
 

La remise étant faite, enfants, parents, enseignants et élus ont pu partager leurs expériences passées à l’école ainsi que 
l’avenir au collège, autour d’un buffet dînatoire.
Ce fut une soirée très appréciée par tout le monde où les enfants du CM2 ont été mis à l’honneur.
 
          Laure FERRIER, Maire-Adjointe.

 

latino show : 1 juiLLet 2023. 

Le samedi 1er juillet a eu lieu la deuxième édition du Latino Show avec pas mal de nouveautés.
Tout d’abord, sur la place du village c’est tenu le premier cours de Rueda encadré par les danseurs du Rueda Social Club 
de Montpellier et Philippe, professeur de danse.
Dans un second temps, Batucada Samba K Tous avec 3 danseuses brésiliennes a dirigé le défilé en cortège vers 
Solorgues où les festivités ont continué.

Nous avons assisté à une démonstration de 
Capoeira proposée par la troupe Senzala de 
Montpellier. Ce fut pour les spectateurs une belle 
découverte.
Tout le monde a ensuite suivi les cours de Salsa, 
Batchata et Rueda.
 

à 22h, l’orchestre de musique latino Bacquico a 
débuté un concert mené par son leader Ramon 
Recio.
Les danseurs de tous niveaux ont enflammé le hameau de Solorgues.
Pour prolonger la soirée, le foodtruck  « La pause gourmande » et le bar restaurant l’Anagia 
ont proposé restauration et buvette.
 

Nous avons eu le plaisir d’accueillir Flo, des ateliers Boogaloo de Clarensac, qui tout au long 
de la soirée a peint une fresque qu’il a offerte à la Mairie.
 

Le Latino Show, grâce au succès qu’il rencontre sera donc une date à retenir.
Nous essaierons chaque année d’y apporter une nouveauté et nous espérons que les 
Nageoises et Nageois seront de plus en plus nombreux à participer.
            Laure FERRIER, Maire-Adjointe.
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fête nationaLe : 13 juiLLet 2023. 

La Fête Nationale a été célébrée le jeudi 13 juillet sur la place du  village.
à cause des conditions climatiques, la municipalité a fait le choix de ne plus tirer de feu 
d’artifice pour cet événement. Celui-ci aura lieu dorénavant pour la soirée de Noël, qui 
se tiendra cette année, le mercredi 20 Décembre. 

Le dress code de la soirée était « Tous en Bleu Blanc Rouge ». La place était également 
décorée en tricolore. Autour d’un repas partagé, les participants ont pu échauffer leur 
voix grâce à DJ DREAM’S SONG et son Karaoké géant.
C’est en solo, en duo ou à plusieurs que les chanteurs en herbe ont pu s’exprimer, 
animant avec bonne humeur la place du village.
Quelques animations ont été proposées notamment une structure gonflable pour les 
plus petits ainsi que les ateliers d’arts créatifs Boogaloo.
Le Comité Nageois d’Animation a de son coté tenu la buvette.

Une belle soirée !
 

           Laure FERRIER, Maire-Adjointe.

AniMATiOnS - feSTiViTéS  (SuiTe) 

Fête votive du village : 31 août au 3 septembRe 2023. 
Jeudi, notre fête votive 2023 a débuté par la remise des clés du village par 
notre Maire, Michel CHAMBELLAND au Président du C.N.A., Marceau 
GRANON. Le traditionnel repas des villageois, auquel 189 personnes ont 
participé, s’est déroulé dans une ambiance festive.
 
La soirée fut animée par notre célèbre Bruno d’ANIMASUD qui a le don de faire 
danser petits et grands, un moment convivial pendant lequel on se retrouve 
pour passer un joli moment au cœur de notre village.

Une nouveauté en ce vendredi, avec une modification du parcours des Abrivado Bandido. Ce parcours démarre de la 
poste, passe devant le bar l’Anagia et se termine avant le rond-point.

La manade CONTI a eu le plaisir de l’emprunter avec des taureaux pétillants 
pour le plus grand plaisir des attrapaïres et des spectateurs, un travail 
maîtrisé et apprécié par le public.
Nous n’avions plus utilisé ce parcours depuis 11 ans. Ce fut un réel plaisir de 
voir repasser les taureaux comme à l’ancien temps.
 
Un apéritif en musique a précédé la course de nuit. Cette animation, dans 
les arènes, toujours autant fréquentée, a été animée par la manade CONTI.

 
Suite à un incident technique, l’orchestre Motel n’a pas pu jouer et c’est au pied levé, avec une réactivité 
époustouflante, que nos jeunes du C.N.A., dont Simon GIRAUDET, ont improvisé l’animation du vendredi soir pour 
le plus grand plaisir des spectateurs. Un grand merci à eux pour cette très belle soirée au sein de notre village.

Le samedi 2 septembre a commencé par un déjeuner au pré (route de Calvisson) offert par la Mairie avec aux 
commandes nos traditionnels chefs de grillade : Jean Pierre MEDAN et Laurent JACqUINOT en présence de 
beaucoup de Nageoises et Nageois.
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Cette matinée champêtre a été animée par la Peña Camargua, suivie 
de notre traditionnelle Abrivado longue qui démarre du pont du Rhôny 
pour se terminer dans le centre du village. 
Elle a été menée par la manade CONTI et fut très animée par ce que 
l’on appelle des «charbonneurs». Ce sont les personnes qui courent 
devant les chevaux et 
essayent de les écarter 
pour faire échapper les 
taureaux.

 
Les cavaliers ont réussi à mener les taureaux jusqu’au village grâce à leur 
maîtrise et leur expérience, qui furent appréciées par le public.
Les Nageois ont été nombreux au niveau du rond-point à l’entrée de 
notre village. L’Abrivado s’est clôturée avec une Bandido.

L’apéritif a été animé par le DJ 
Mathéo avec pour thème «Kitch» 
ainsi qu’une Holy Party pour le 
plus grand plaisir des personnes 
présentes.

La Bandido de 19h a aussi été assurée 
par la Manade CONTI. 

La course de nuit s’est déroulée sous 
les yeux de nombreux enfants et 
parents, ce fut un moment plaisant.

Le bal a été animé par l’orchestre 
NUITS BLANCHES jusqu’à 2h30 du matin.

Le dimanche 3 septembre, dernier jour de la fête, a commencé par un 
déjeuner dans la cour de la maison paysanne, offert par notre Comité 
Nageois d’Animation (C.N.A.). Nous les remercions pour ce beau moment 
de convivialité.

Il a été suivi d’une Abrivado Bandido, menée au cœur de notre village par la Manade AUBANEL BARONCELLI, appréciée 
par le public. Nous avons terminé la matinée avec notre célèbre apéro mousse animé par notre légendaire Bruno d’ 
ANIMASUD.  

Les participants ont assisté à la traditionnelle Bandido de 10 taureaux menée par la Manade AUBANEL BARONCELLI. 
Les taureaux ont été menés un par un puis, pour clôturer cela, les 10 taureaux  ont été lâchés à l’ancienne avec juste 
deux cavaliers devant. Ce spectacle a été très apprécié au vu des applaudissements. La soirée s’est terminée avec un 
apéritif en compagnie de Bruno dont l’énergie ne tarit jamais. Il nous a fait danser jusqu’à la fin de la soirée. 
 

Ce dimanche a été une énorme journée avec une ambiance de folie pour les petits et les grands.

Notre fête 2023 grâce une météo très favorable, une ambiance très festive et un public de qualité, a fait de cette 
cuvée une belle réussite.

Un grand merci à notre équipe de jeunes du Comité Nageois d’Animation pour sa présence très précieuse 
notamment le vendredi soir avec cette belle soirée qui a été gérée de main de maître. Merci à tous ces jeunes pour 
leur aide durant ces quatre journées intenses.

Merci aussi à notre service technique sans qui rien ne serait possible.

A l’an que ven.
          Géraldine Taberner, Maire-Adjointe
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forum des assoCiations : 9 septembre 2023. 

Notre Forum des Associations est devenu le rendez-vous 
incontournable de la rentrée.
 
Cette année encore, il s’est tenu sur la plateau sportif de 
l’école, le samedi 9 septembre.
 
Nos Associations apprécient ce moment. Ils y retrouvent 
leurs anciens adhérents pour renouveler leur adhésion et  
y accueillent de nouveaux adhérents.

 
à Nages et Solorgues, les Associations proposent des 
activités très variées pour tout le monde pour tous les 
âges. 
 
N’oubliez pas d’aller sur le site internet de la Mairie, 
vous y trouverez tous les éléments nécessaires à votre 
recherche. http://www.nagesetsolorgues.fr

 
Je tenais à remercier et à féliciter tous nos 
bénévoles qui œuvrent pour leur Association.
 
Le bénévolat s’épuise et les bénévoles également, 
mais ils font parti du maillage culturel et sportif de 
notre village.
 

Alors n’hésitez à vous joindre à eux, les bras 
manquent parfois, et c’est l’occasion rêvée de 
créer de nouveaux liens.
 
        
   

       Laure FERRIER, Maire-Adjointe.
 

AniMATiOnS - feSTiViTéS  (SuiTe) 
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procHaines aniMations

 

repas Des aînés : le 13 DéceMBre 2023 
 

C’est avec un immense plaisir de retrouver nos séniors pour le 
repas de Noël. Cette année, Il aura lieu le mercredi 13 Décembre. 

C’est l’occasion de se retrouver autour d’un bon repas et d’un peu 
de musique pour faire danser les amateurs.

Seules les personnes ayant 75 ans et plus au 31 décembre 2023 et 
figurant sur les listes électorales de Nages et Solorgues peuvent 
participer au repas. elles devront s’inscrire en Mairie soit par 
téléphone, soit directement sur place. La possibilité d’inscrire 
leur conjoint(e) ayant moins de 75 ans est autorisée moyennant la 
participation au paiement du repas.

Les inscriptions  débuteront le 13 novembre et seront closes le 
8 décembre. Passée cette date, il ne sera plus possible de 
participer au repas.

                             Nous espérons vous y voir nombreux.

          
gALeTTeS : fin 2023 - DébuT 2024

Pour la 2ème année, le CCAS renouvelle l’opération « Galette ». 
 

Fin décembre, tous les aînés de 75 ans et plus, n’ayant pu 
participer au repas du 13 décembre, recevront un coupon pour 
commander une galette ou une couronne. 
 

Dès le 1er janvier, coupon en mains, vous pourrez réserver une 
galette ou une couronne à la boulangerie « Le P’tit Art des choix » 
de Nages et Solorgues.

    Bonne dégustation !

     Laure Ferrier, Maire-Adjointe.

  repas et galettes pour les aînés  coMMunauté De coMMunes 
 Rhôny - ViSTRe - ViDOuRLe   
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Avant d’évoquer cette nouvelle saison qui s’annonce, petit retour sur la fin de la saison dernière :

RéSULTATS DU TOURNOI INTERNE 
Comme on dit généralement « à tout seigneur, tout honneur » 
nous dirons pour commencer :
« À toute princesse, toute noblesse ! »
Le tournoi interne du TCO était ouvert, aussi aux féminines, 
nous avons enregistré la participation de 2 joueuses, Clara et 
Bettina qui ont disputé une rencontre et qui a vu la victoire de 
Bettina, mais là ce n’était pas l’essentiel ni la finalité de cette 
rencontre entre les deux copines !
Merci les filles et vous aurez, c’est certain, motivées d’autres 
participantes pour la prochaine édition !

Du côté des gars, 19 participants !
MODESTE, NICO C, FOUCAULT, JEFF, MATT, FLO, Py, CLAUDE, ALEX S, SyLVAIN, VALENTIN, CHRIS, 
DOM et nos jeunes ARTHUR, GASPARD H, GASPARD L, MARTIN, ARTHUR ET ALEX R !
Et à l’issue d’une phase à élimination directe, ce sont DOM et CHRIS qui ont disputé la finale en 
ouverture de la fête du TCO, le 24 juin dernier, sous une chaleur écrasante !
CHRISTOPHE a conservé son titre cette année au bout d’une intense finale dont le niveau a atteint les sommets espérés !
Chaque rencontre de ce tournoi a été suivie par un public de connaisseurs !
Merci aux joueurs et aux spectateurs !
Vive l’édition 2024 ! 

NOS JEUNES POUSSES !  
Martin et Arthur ont eu une fin de saison très chargée !
Après avoir pris part au championnat découverte par équipe avec le TCO, ils ont aussi 
participé au tournoi de jeunes à UCHAUD.
Martin a remporté 3 matchs et Arthur 3 matchs aussi.
Ils ont aussi pris part au tournoi interne où Martin s’est incliné au bout de trois matchs 
contre Sylvain, tout de même et Arthur a remporté 2 rencontres, s’inclinant en 1/4 de finale 
contre Dom …
Très belles performances de nos deux jeunes !
Il est important de noter que les 2 Gaspard, eux aussi, ont pris part au tournoi interne et se 
sont confrontés, eux aussi, aux adultes, sans démériter, loin de là !
Bravo les garçons, nous pourrons compter sur eux la prochaine saison !

RETOUR SUR LA SOIRÉE DU TCO DU 24 JUIN 
Le 24 juin dernier, nous avons eu le plaisir, une fois de plus, d’organiser la soirée du TCO réservée 
aux adhérents et à leur proches, parachevant cette magnifique saison 2022/2023, la saison du 
renouveau !

Une centaine d’adhérents, petits et grands, ont 
profité de cet événement qui clôturait aussi le 
tournoi interne (voir par ailleurs).
Repas, tombola, salsa… (C’est pour la rime … ) au 
programme et bien sûr, la bonne humeur qui se lisait sur le visage des participants !

tennis club de l’oppidum
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LA MATINÉE « RAMÈNE TON POTE » DU 1ER JUILLET. 
À l’initiative d’Antoine et avec l’aide de nos indéfectibles Stéphanie et Barbara, 
le TCO a organisé une journée « ramène ton pote » afin d’initier les copains de 
nos petits élèves de l’école de tennis et de leur donner envie de s’inscrire pour la 
saison 2023/2024 !

C’EST LA RENTRÉE AU TCO ! 

Une nouvelle saison débute au Tennis Club de l’Oppidum, saison, qui, une fois de plus 
sera intense sur le plan sportif et extra-sportif !
Après un excellent travail d’Antoine notre professeur de tennis , épaulé par Barbara 
et Stéphanie , en fin de saison dernière, pour préparer cette nouvelle saison, nous 
avons pu finaliser les inscriptions des élèves de l’école de tennis lors du forum 
des associations de Nages et Solorgues le 9 septembre dernier. Les groupes sont 
désormais complets et certains prétendants sur liste d’attente.

L’agenda est en préparation, mais on peut déjà annoncer quelques rendez-vous :
- Week-End de nettoyage sur et en dehors des courts les 23 et 24 septembre
- Tournoi interne de double, coupe « Ferdy Lacoste » les 13 et 14 octobre
- Participation à la nocturne de Nîmes le 20 octobre prochain pour l’association France Choroideremie, chère à Stéphanie
- Début à la mi-octobre des championnats par équipe du Gard où nous nous engagerons dans 3 épreuves
- Et tout ceci n’est qu’un début, la suite de la saison sera encore très chargée avec plein de projet en gestation.

NOUVEAU PARTENAIRE
Nous sommes très heureux de vous annoncer un nouveau partenariat au TCO 
! Il s’agit du magasin SPORT HOUSE à Calvisson, spécialiste du tennis, qui ne 
manqueront pas de vous accompagner tout le long des futures saisons !
Un grand merci !

VIVE LA SAISON 2023/2024, VIVE LE TENNIS, VIVE LE SPORT ET VIVE LE TCO !

Toutes les informations, pratiques et autres sont à retrouver sur le site du club :
   http://www.tennis-club-oppidum.fr/blog/
Et n’hésitez pas à vous abonner et à nous suivre sur notre page face book : @TCOppidum
Et pour toute question : communication@tennis-club-oppidum.fr 

       Vincent PEREZ, Monsieur Communication au sein du T.C.O.

Les vacances s’achèvent et l’heure de la rentrée a sonné.

Le Club Couture ouvre ses portes le mardi 12 septembre de 14 h à 17 h.

Beau projet en ce début de saison, les petites mains vont réaliser les tentures pour la 
Mairie en soutien à Octobre rose.

Notre Assemblée Générale aura lieu début octobre.

Vous pouvez nous rejoindre pour partager une après-midi de convivialité. 
 
Pour tout renseignement vous pouvez nous contacter au 06 31 08 86 46 ou au 06 21 49 83 71.

Bonne rentrée à tous.

            Laurence MOULIN

Club Couture
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La ruée vers L’oppidum

Des cours de danse au foyer !

Espéranza Mia !
Cours de flamenco, sévillane et rumba à la carte seront proposés et dispensés 

 par la talentueuse Lisa Carmen dit « La Carmencika »

Les cours auront lieu au foyer de Nages et Solorgues dès le 21 octobre 2023 !

Demandes et renseignements dès à présent :  
esperanzamia2023@outlook.com

Venez découvrir le monde merveilleux du fLamenCo

Ven a baiLar !!!
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Malgré la chaleur estivale et la sécheresse, nous avons pu assurer l’entretien du Sentier 
d’Interprétation de la Combe des Moles, et même y poursuivre la réfection du muret écroulé.

Le calendrier des prochains mois de l’année s’annonce chargé :

 En septembre, nous étions invités à Saint-Paul-lès-Durance, dans les Bouches du Rhône, à faire découvrir  
« l’art de la Pierre Sèche » lors des Journées Nationales du Patrimoine.

 En octobre, c’est une initiation à ce type de construction que nous assurerons, le 14, auprès de bénévoles de 
Boisseron ; et le 26, au sein d’un Centre de Loisirs d’Aramon.

 En novembre, dans cette même Commune d’Aramon, où le 11 novembre, nous exporterons, cette année 
 encore, notre stand et notre savoir-faire lors de la traditionnelle Foire de La St Martin.

Si ces diverses animations et activités vous intéressent, n’hésitez pas à nous rejoindre !

                                                                                             Dominique Abrial
                                                             Secrétaire de «  Nages, Garrigues et Pierres Sèches »
                                          04 66 35 44 15 / 06 45 64 25 10  abrial.christian@wanadoo.fr 

associations

 NAGES, GARRIGUES, ET PIERRES SèchES 

Le muret de la Combe des Moles en partie reconstruit.

La ruée vers L’oppidum (suite)

Les petits Nageois réunis pour octobre rose !

La 2ème édition de la ruée des enfants a eu lieu le dimanche 1ier octobre 2023 sur la place de 
Nages et Solorgues.

Un grand bravo à ces nombreux coureurs en herbe ravis de franchir la ligne d’arrivée pour 
recevoir une médaille et surtout le sac de friandises.

La gratuité de cette course n’a pas 
empêché à l’Association de recueillir 
de nombreux dons qui seront reversés à la ligue à l’occasion 
d’octobre rose.

L’équipe de la Ruée remercie les bénévoles, la Mairie de 
Nages et les partenaires qui ont permis cette belle après-midi 
sportive et solidaire. 
          
     L’équipe de la Ruée.
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L’écoLe de musique PuLsATioN

A tous les passionnés de musique vivante, que vous soyez débutants ou initiés, nous vous invitons à 
découvrir l’école de musique Pulsation à Nages et Solorgues sous le signe de la musique actuelle et du 
monde.

Une expérience musicale pour tous les âges.
La musique est une forme d’expression individuelle (notamment l’expression des sentiments), source de 
rassemblement collectif et de 
 plaisir https://fr.wikipedia.org/wiki/Plaisir 
 fête https://fr.wikipedia.org/wiki/f%C3%AAte ,  
 chant https://fr.wikipedia.org/wiki/Chant ,  
 danse https://fr.wikipedia.org/wiki/Danse. 

Nous proposons des cours individuels de : Piano, Guitare, Chant, éveil Musical et de Batterie… dans la salle 
informatique de la Commune.

Les cours se déroulent les mercredis toute la journée, le samedi matin et en fonction de la demande !!

   Contact : 06 75 47 19 22 Web : calle-caliente.fr http://calle-caliente.fr/
     Ramon RECIO

Société de chaSSe la perdrix
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L’amicaLe des parents d’éLèves

Chers Nageois et Solorguais,

Voici une nouvelle année scolaire qui commence, une nouvelle année d’actions en faveur des enfants 
de Nages et Solorgues.
L’équipe de l’APE, ressourcée par la pause estivale, est fin prête pour la reprise ! 

 

Le 17 septembre 2023, a eu lieu notre Assemblée Générale au Foyer. Nous avons pu rendre compte de notre bilan 
annuel (une année riche en événements et animations) et répondre à toutes vos questions.  
 

Cette année la somme de 3 615,46 € a pu être versée à l’école, merci pour vos participations (un peu de votre temps, de 
succulentes préparations et la présence aux événements).
Nous avons conclu sur un goûter de rentrée, pour les petites et les grands ! 
 

Nous vous donnons rendez-vous pour s’amuser ensemble autour de la fête d’Halloween, durant les vacances de la 
Toussaint. 
 

En novembre, une bourse aux jouets devrait être organisée, comme à l’accoutumée, en prévision des fêtes de Noël. La 
fin d’année civile s’achèvera par le marché de Noël et une vente de sapins. 

 

Comme chaque année, nous comptons sur vous pour nous aider à rendre toutes ces actions possibles! N’hésitez 
pas à nous faire part de vos disponibilités dans l’organisation de ces événements (montage/démontage de stands, 
distributions de tracts, participation à nos réunions de préparation..) mais aussi à nous faire régulièrement don de 
vos délicieux gâteaux et douces crêpes.
 
Nous vous remercions d’ores et déjà pour votre aide, les fidèles comme les nouveaux parents, nous avons besoin 
de vous tous ! 

        L’APE de Nages et Solorgues.
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L’Association ACNS a pour ambition de rassembler les habitants et de les informer autour de trois 
thèmes. 
 

1. Prévention des Risques :
Nous organisons des formations aux premiers secours PSC1, permettant à chaque habitant d’intervenir efficacement 
en cas d’urgence. 
De plus, nous souhaitons informer régulièrement les habitants sur les risques liés aux inondations, aux incendies et 
autres dangers.

2. Écologie :
La préservation de notre environnement est au cœur de notre action. Nous souhaitions sensibiliser nos habitants à 
travers des mini-conférences, des ateliers et des campagnes de sensibilisation.  
Ensemble, nous souhaitons organiser des journées de nettoyage pour préserver le milieu naturel. Enfin souhaitons 
promouvoir le recyclage et encourager l’utilisation de transports plus respectueux de l’environnement.

3. Culture :
Favoriser la création artistique en organisant des événements culturels. 
Création d’un jardin partagé où les habitants cultivent ensemble afin de favoriser les échanges et la convivialité.
Rejoignez-nous pour faire partie de cette dynamique citoyenne et contribuer à la transformation positive de notre 
village.

           L’ANCS.

La saison sportive a repris avec plaisir. Le forum a été l’objet de nombreuses rencontres avec de 
nouveaux résidents. Ils participeront à des cours d’essai avant de nous rejoindre dans les différentes 
activités que nous proposons.

nouveautés : 

Les cours de Body s’arrêtent et sont remplacés par des cours de Pilates.

Nous proposons pour cette année scolaire une activité  « multisports » destinée aux enfants de 4 à 7 ans. 
Constituer un groupe de 8  à 12 enfants serait idéal.

 Cours essais, bons CAF, chèques vacances et coupons sport acceptés.

associations
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Bonjour à toutes et à tous,  

L’ensemble des membres du CNA souhaite vous remercier pour l’excellente fête qui s’est déroulée comme chaque 
année dans la joie et la bonne humeur.

Un grand merci à l’ensemble de la Mairie pour l’organisation de cette fête ! Particulièrement à la Commission 
Festivités, Laure et Géraldine pour leur investissement sans égal dans l’animation de notre village.

Également merci à tous nos sponsors qui nous soutiennent dans cette aventure !

Merci Angèle et Pierrick et toute l’équipe de l’Anagia sans qui la fête aurait une toute autre saveur 😊

Aussi merci à Michel et son équipe d’Espace MJ Sécurité pour les magnifiques T-Shirts qu’ils nous font chaque année !

Merci aux manades Conti et Aubanel pour l’animation taurine de cette fête, à l’orchestre Nuits Blanches et à notre 
cher Bruno d’Animasud pour l’ambiance qu’il a toujours su mettre notamment le dimanche pour l’immanquable 
Apéro Mousse !

Merci à tout ceux qui croient en nous, notamment notre Tata 
Juju qui stocke notre précieuse Paillote le temps de la fête et 
Denis qui prend soin de nous toute l’année !

Un énorme merci à tous nos adhérents, pour leur motivation 
et leur enthousiasme dans tous nos projets, avec un clin d’œil à 
Simon notre DJ qui a sauvé notre vendredi soir avec brio !

Enfin le dernier merci de cette longue liste, à vous, Nageoises et 
Nageois pour votre accueil pendant les aubades, et pour avoir 
encore une année mis le feu tout le week-end de la fête !

On se retrouve très bientôt !

Pour être sûr de ne manquer aucune actualité du CNA :
Facebook : Comité nageois d’Animation  
Instagram : @cna30114  et Info-Flash 
à très bientôt,
             L’équipe du CNA 

Comité Nageois d’aNimatioN



!"#$%&'()*+,-!"#
!

!"#$"%$&'$()*"#$"+$,%-#*"'-+#./-*",*01$.2"3"'*,*0"#*,"04%5#2*,"*)"*6*%2-$)2"7*-8"'*,4*,9"-)*"
'0*&.:0*"*)"%;$0(*"$1*%"#$"%;$00*<*9"#$"0*&50/-*"5-"#*"25&+*0*$-9"'-.,"-)*",*%5)7*"'*,4*"3"
1.7*"'5-0"742*0&.)*0"#*"'5.7,"7-"%;$0(*&*)2"/-."*,2".&'0.&4"7.0*%2*&*)2"'$0"#$"+$,%-#*="
"
>*,"1.?%-#2*-0,"7*"@$(*,"5)2"7*&$)74"#*"A"&$0,"BCDE"$-"&$.0*"F=G5-075)"#H.),2$##$?5)"7H-)"

'5)2I+$,%-#*"'5-0"'*,*0"#*-0"04%5#2*"%$0"#*,"1*)7$)(*-0,"42$.*)2"'$J4,"3"#$"25))*"04%5#24*="K#,"#H-?#.,$.*)2"$-,,."'5-0"
'*,*0"#*"&$0%",502$)2"7*"#*-0"%$1*"'$0?%-#.:0*"/-H.#,"$&*)$.*)2"3"#$"7.,?##*0.*"LF$0.-,IM%5#*L"7HN.(-*,IO.1*,="

!

>*"7*1.,"7*,"20$1$-8"'05P*24,"#*"BA"$10.#"BCDE"%5&'0*)$.2"'5-0"-)"
252$#"7*"QR"EEE"SS"
T"U*,"20$1$-8"7*"&$V5))*0.*"*6*%2-4,"'$0"#H*)20*'0.,*"W$#*&"7*"
W5&&.:0*,"

I" >$" %5),20-%?5)" 7H-)*" X5,,*" $1*%" ,-''502" 3" #H.)240.*-0" '5-0"
#H.),2$##$?5)"7H-)"'5)2"+$,%-#*"*2"#H47.Y%$?5)"7H-)"Z.5,/-*"'5-0"
#*",*01.%*"7*"#$"05&$.)*"7*,"'*,4*,"["C"QDA"SS"

I"#$"%5),20-%?5)"7*"7*-8"*,%$#.*0,"3"\"&$0%;*,"7*"B&"7*"#$0(*-0"
75))$)2"$%%:,"3"#$"'#$%*";$-2*"["B"E\E"SS"

T">H.),2$##$?5)"7H-)"'5)2"+$,%-#*"'$0"#$",5%.424">5)P$00*2"]O5.05)I
K,:0*^"

I" #$"X5-0).2-0*"7H-)"'5)2"+$,%-#*"'5-1$)2",-''502*0"-)*"%;$0(*"
7*"BR"25))*,9"$-"2$+#.*0"7*"R9RE&",-0"Q9RE&"*2"%$70*"$%.*0"7*"
BB%&"7*"#$0(*-0"["BE"DEE"SS"

I" #H.),2$##$?5)"7-"'5)2"+$,%-#*"*2" #*" 04(#$(*"7*" #$"+$#$)%*"$1*%"
.&'0*,,.5)"7-"'5.7,"["_"_EE"SS"

"
!

>$"+$,%-#*"X-2" .),2$##4*" #*" #5)("7*" #$"'#$%*"7HN0&*,9",-0" #*"
G0$)7" `;*&.)9" $-P5-07H;-." $1*)-*" a*$)" b$005-9" 3"
#H*&'#$%*&*)2"$%2-*#"7*"#H$+0.+-,="
>*"Z.5,/-*"'5,,47$.2"-)" 25.2"'#$2" ,-0" #*/-*#"5)" P5-$.2"3" #$"

+*#52*"#H424="
!

>*"'5)2I+$,%-#*"$"X5)%?5))4"7*"BCDE"3"BCRQ="F&*"`4%.#*"
c.$)%.5<5"$,,-0$.2"#*,"'*,4*,="

!

M)" BCAB9" #*," '5-20*," 7*" %;d)*" ,H42$)2" $+e&4*,9" #*" '5)2I
+$,%-#*" .)-?#.,4"7*1*)$.2"7$)(*0*-8=">H4/-.'*"&-).%.'$#*"$"
$#50,"74%.74"7*"1*)70*"#*"&4%$).,&*"*2"7*"+5-%;*0"#$"X5,,*="

!

a-,/-H*)" BCCQ" #*" Z.5,/-*" $" $%%-*.##." #*," $0%;.1*,"
&-).%.'$#*,="f)"#H$"*),-.2*"0*&'#$%4"'$0"#H$+0.+-,="

!"#$%&'()*+$%'*,$*-.'')*
'./'*,)'*0./12)'*

34'15()*+)*0)'")*
+$%'*,)*6&.'7/)*

associations


